

Punkt auf der Karte, und fanden, daß sie nur noch 130 Meilen vom Cap der guten Hoffnung entfernt seien. —

Wenn der Wind anhält, sagte Herr Walter, als er auch in die Kajüte hinabkam, so sind wir morgen vor der Capstadt. Juno, vielleicht siehst Du da Deine Eltern!

Die arme Juno schüttelte den Kopf, und ein Paar Thränen rollten über ihre schwarzen Wangen. Dann erzählte sie traurig, daß ihre Eltern einem holländischen Bauer angehörten, und daß dieser sie viele Meilen in's Innere des Landes geführt habe. Sie sei als kleines Kind von ihnen getrennt worden, und in der Capstadt zurückgeblieben, wo sie Herr Walter gefunden habe.

Aber Du bist nun frei, Juno, sagte Frau Walter, Du bist in England und in Deutschland gewesen, und wer seinen Fuß auf den Boden dieser Länder gesetzt hat, der ist von da an frei.

Ja, Madame, ich bin frei, aber ich habe doch nicht Vater, nicht Mutter! erwiederte Juno weinend. Als sie aber der kleine Albert auf die Wangen klopfte, da war sie gleich wieder heiter, und lachte, und spielte mit ihm.